

Inicio > Generales > Presupuesto de inversión de Ecopetrol a 2040 será de \$80 billones

Generales Nacional

Presupuesto de inversión de Ecopetrol a 2040 será de \$80 billones

diciembre 1, 2023

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



La Junta Directiva de Ecopetrol autorizó el plan de inversiones para 2024 por un monto que oscila entre \$23 billones y \$27 billones, como parte de su compromiso con la seguridad y la transición energética del país.

En desarrollo de la estrategia 2040 definido por el Grupo Ecopetrol, se destinarán cerca de \$19.3 billones para mantener niveles de producción rentables entre 725 mil y 730 mil barriles diarios de crudo, y una carga diaria a las refinерías de entre 420 mil y 430 mil barriles, además del transporte de más de un millón de barriles diarios transportados.

El Grupo Ecopetrol informó, además, que se invertirá más del 42% del Plan de Inversiones en proyectos de transición energética a través de los negocios de soluciones de bajas emisiones, abastecimiento de gas natural, descarbonización, transmisión eléctrica y vías.

Cerca de \$3.7 billones serán destinados a proyectos y actividades de SOSTECnibilidad, principalmente en las áreas de desarrollo territorial, cambio climático, ciencia, tecnología e innovación.

En 2023, el monto del plan de inversiones estuvo entre US\$ 5.500 millones de dólares y US\$6.500 millones, y para 2024 el monto aprobado está entre US\$5.600 millones y US\$6.600 millones (entre \$23 billones y \$27 billones).

Presupuesto 2020 – 2040

La Junta Directiva también aprobó el Plan de Inversiones 2020-2040 por cerca de US\$20 mil millones, que en pesos equivale a cerca de \$80 billones.

“Este plan incluye, además, cerca de \$11 billones en proyectos y actividades de sostenibilidad en el desarrollo en territorio asociados principalmente al cambio climático, la tecnología y la innovación, todo esto apalancando nuestra estrategia 2040, en la que Ecopetrol sigue y seguirá demostrando su gran capacidad operativa, su gran talento humano y su gran compromiso con el país y con sus accionistas», dijo Ricardo Roa Barragán, presidente del Grupo Ecopetrol.

Últimas Noticias



A la cárcel enfermero que habría agredido sexualmente a paciente con Covid en Meta

Redacción3 La Libertad - diciembre 1, 2023

Por solicitud de un fiscal del Centro de Atención Integral a Víctimas de Agresión Sexual, un juez envió a centro carcelario a Néstor Alonso...



Independiente Barranquilla acaricia título de la Liga Futsal

Redacción3 La Libertad - diciembre 1, 2023

*Goleó 7-0 a Estrellas del Deporte de Cúcuta en el Sugar Baby Rojas Redacción: César Aguilar PáezFotografías: Cristian Acosta Bustos Independiente Barranquilla pegó duro y con...



Asan...

Redacción3 La Libertad

Recientemente, la Asi... periodo de sesiones e... de estudiar varios pro... presentados por la ac...

Te recomendamos leer:



A la cárcel enfermero que habría agredido sexualmente a paciente con...

diciembre 1, 2023



Independiente Barranquilla acaricia título de la Liga Futsal

diciembre 1, 2023



Defie Petro por crítica de exministros

Redacción3 La Libertad - diciembre 1, 2023

El presidente de la República. Gustavo Petro Urrego, le salió al paso a las críticas de 20 exministros, quienes cuestionaron el proyecto de reforma...



Ante el CNE se posesionó el nuevo registrador Hernán Penagos

Redacción3 La Libertad - diciembre 1, 2023

Hernán Penagos Giraldo tomó posesión como nuevo registrador Nacional del Estado Civil, en presencia de Alfonso Campo Martínez, presidente del Consejo Nacional Electoral y...

Más Leídas



A la cárcel enfermero que habría agredido sexualmente a paciente con Covid en Meta

Redacción3 La Libertad - diciembre 1, 2023

Por solicitud de un fiscal del Centro de Atención Integral a Víctimas de Agresión Sexual, un juez envió a centro carcelario a Néstor Alonso...



Independiente Barranquilla

Por su parte, Milena López, vicepresidente Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible, explicó que el plan financiero incorpora eficiencias administrativas, operativas, y en gastos de más de \$7 billones en los próximos tres años.

“Para 2024 el plan genera retornos competitivos a niveles de Brent de 75 dólares por barril, con un Roace (retorno de inversión) alrededor del 9%, un margen Ebitda de 38%, y transferencias a la nación superiores a los 38 billones de pesos. Este es el gran reto de nuestro Grupo Ecopetrol», señaló.

Alberto Consuegra, vicepresidente Ejecutivo Operativo, añadió que Ecopetrol invertirá más de \$19 billones “en más de 360 pozos de desarrollo, 15 pozos exploratorios e inversiones de integridad para mantener la disponibilidad de la infraestructura de refinería y sistemas de poliductos y oleoductos, todo con el fin de llevar cada vez combustibles más limpios y de mejor calidad a todos los colombianos».

Mientras tanto, David Riaño, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones, explicó que el 42% del Plan de Inversiones se destinará a proyectos de transición energética en negocios soluciones de bajas emisiones, abastecimiento de gas natural, descarbonización, transmisión eléctrica y vías.

“Pretendemos alcanzar una optimización de consumo de 25 Petajoules (medida de consumo energético) al 2030; reducción de gases de efecto invernadero de cero emisiones netas a 2050; incorporación de fuentes de energías renovables a nuestra matriz energética para tener 900 Megavatios a 2025 y 1,9 Gigavatios a 2030; y en producción de hidrógeno de bajas emisiones esperamos alcanzar un millón de toneladas a 2040”.

El Plan de Inversiones también prevé cerca de \$550 mil millones para proyectos sociales, de los cuales más del 70% corresponde a Ecopetrol S.A, según Sandra Lucía Rodríguez, vicepresidente de Desarrollo Territorial Sostenible.

“Entre las principales líneas están construcción de vías e infraestructura comunitaria, educación, deporte, salud, fortalecimiento y dinamización de las economías locales, acceso a servicios públicos a través de nuestros programas de gas social, acueductos y soluciones de saneamiento básico. Con este plan buscamos alcanzar un acumulado para el próximo año de más de 25 mil empleos no petroleros, 958 kilómetros de vías intervenidas, beneficiar a más de 625 mil estudiantes, a más de 1,3 millones de habitantes con acceso a agua potable y más de 75 mil usuarios con acceso a gas natural», concluyó la funcionaria.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 4



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

A la cárcel enfermero que habría agredido sexualmente a paciente con Covid en Meta

Artículos relacionados

Más del autor



acaricia título de la Liga Futsal

Redacción3 La Libertad - diciembre 1, 2023

*Goleó 7-0 a Estrellas del Deporte de Cúcuta en el Sugar Baby Rojas Redacción: César Aguilar PáezFotografías: Cristian Acosta Bustos Independiente Barranquilla pegó duro y con...



Asamblea instaló periodo de sesiones extraordinarias

Redacción3 La Libertad - diciembre 1, 2023

Recientemente, la Asamblea del Atlántico instaló el periodo de sesiones extraordinarias, con el propósito de estudiar varios proyectos de ordenanza presentados por la administración...

Cargar más >



Crónica Judicial

A la cárcel enfermero que habría agredido sexualmente a paciente con Covid en Meta



Deportes

Independiente Barranquilla acaricia título de la Liga Futsal



Generales

Asamblea instaló periodo de sesiones extraordinarias



Generales

Defienden la Ley 100: Gustavo Petro por crítica de exministros



Generales

Ante el CNE se posesionó el nuevo registrador Hernán Penagos



Generales

Segundo debate de reforma a la salud culminará el 4 de diciembre



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

✕ Te recomendamos leer:



A la cárcel enfermero que habría agredido sexualmente a paciente con...

diciembre 1, 2023



Independiente Barranquilla acaricia título de la Liga Futsal

diciembre 1, 2023